

IV 8 (6)

6

PEDRO JIMENEZ ILUNDAIN

BUENOS AIRES-Victoria, 756  
PARIS-25-Faubourg Poissonnière  
SAN SEBASTIAN-Principe, 57

San Sebastian 15 diciembre 1917

Sr. D. Pedro Dorado

Querido amigo:

Es muy probable que dentro de unos  
cuantos días pueda tener el placer de saludar a María Luisa  
y correr a su hijo pues cuando menos lo esperaba me veo precisa-  
do a ir a Buenos Aires para donde pienso embarcar en Cadiz el 7  
del próximo mes. Me detendré en Madrid tres o cuatro días y apro-  
vecharé el primer momento libre para visitar a mis tíos si es que  
se encuentran allí en época de vacaciones.

Llevo comunico a la Argentina a uno de mis maestros que  
acaba de terminar el Bachillerato Francés y según se presenten las cosas  
quieras en lugar de seguir una carrera en España la traga en B° Aires.

Tú me conoces a mí en aquella Universidad y tal vez tuvieras  
necesidad aunque solo fuera para orientarme si tiene Vº por allí  
algún amigo para quien pudiera darle una carta de presentación?

Dispónese la libertad que me tomas, pero como digo solo deseo poder  
orientarme y más tarde para tal fin quisiera las presentaciones.

A parte esto si tiene Vº algún encargo o algún asunto pendiente en  
aquella República y quiere utilizar mis servicios haré cuanto pueda y  
con verdadero placer.

Mil gracias por los datos que me das sobre la revisión  
del Bachillerato y que quizás más adelante tengas que utilizar.

Mis hijos mayores te recuerdan a Vº y a María Luisa perpe-  
tamente y les hablado tantas veces de Vº!

Espreso que seguirá Vº aun más cuantos años dominando

y sobreponiéndose a mis padecimientos. se los diré con todo mi  
alma y con sinceridad de amigos.

Después como encuentre mis negocios en Orense oires quedare  
yo por allí más o menos tiempo y las probabilidades de que sea más  
bien más, que menos, pues la guerra que a muchos envió (al  
menos en España) a nosotros nos ha trastornado algo y necesitamos  
trabajar y gastar muchas energías para seguir soportando el temporal.

Diez años llevamos ademas de cosechas malas y rematadamente malas,  
y por fin este año la cosecha es buena, que ya hace falta para aliviar  
tanta miseria como se ha estado padeciendo.

Afectuoso recuerdo de parte de un Sto y se despide hasta la  
vuelta un muy afectísimo amigo

